



Referat für Recht

Michael Griehl *Referent*

Mathias Mayer *Referent*

*Hausanschrift:*

Campus  
Gebäude A5.2  
66123 Saarbrücken

*Postanschrift:*

Abhofach 5  
66123 Saarbrücken

Tel: 0681 - 302 - 4362

[recht@asta.uni-saarland.de](mailto:recht@asta.uni-saarland.de)

*Sprechzeiten:*

Montags 14:00 – 16:00  
Donnerstag 13:00 – 15:00

Protokoll 27. Sitzung 27.03.2012

Anwesenheit: Marc, Andi, Sven (14.45), Moha (14.50), Pascal, Lukas, Richard, Filip (14.45), Michael, Hannes, Anna-Lena, Christian, Marc Sp., Ali, Stephan  
Entschuldigt: Claudia, Christopher, Mathias, Michi, Philip, Hannes Gotschy, Johannes Reuter  
Unentschuldigt: Daniel

Beschlussfähigkeit: War jederzeit gegeben.

TOP:

1) Situation Wohnheim D:

Es geht um die Email, von letzter Woche, von Frau Oswald. Die Universität will das Wohnheim D aus dem Pachtvertrag rausnehmen, da sie es mit einem Investor (aus dem Bildungsbereich, es gibt verschiedene Angebote) selber sanieren will und zwar in Teilabschnitten. Es könnte evtl. zu einer Erweiterung kommen. Es folgen Fragen zu den Investoren und zu dem Finanzierungskonzept, soweit es bekannt ist, die Studierenden sollen daran partizipieren. Es soll nicht zu einem PPP-Modell kommen.

Es soll ein Mitspracherecht der Studenten auf jeden Fall erhalten bleiben.

Die Uni möchte bereits im Sommer anfangen mit der Sanierung. Unklar ist wie man rechtlich gegen das Studentenwerk vorgeht.

Es folgen Fragen zu den Umständen.

Es wird angeregt die Semesterbeiträge für das Studentenwerk im Auge zu behalten, da Kosten mit dem Wohnheim D wegfallen.

2) SÖF:

Es gibt zwei Tage die SÖF. Es dürfen allerdings weniger Leute als letztes mal reingelassen. Dies wird aber durch die zweitätige SÖF kompensiert. Es geht um die Thekenleitung und die zeitliche Einteilung der Astanten. Es wird angedacht Freitags den AStA zu schliessen. Es soll auf ein Zweischichtsystem umgestellt werden. Es wird berichtet das es freiwillige Helfer vom Devils Place kommen, ebenso sollen weitere externe Leute dazu kommen.

Auf den Freitag sollen keine Sprechstunden gelegt werden.

3) Magnetic Festival:

Es wird ein Festival vorgestellt, welches in der Gebläsehalle in Völklingen stattfinden soll. Der Veranstalter schlägt vor, dass der Vorverkauf auch im AStA stattfinden soll und zwar günstiger. Der AStA darf die VVK behalten. Es wird ein Stimmungsbild eingeholt. Positive Resonanz, falls Geschäftsstelle dadurch nicht in Kernarbeit beeinträchtigt wird. Einstimmiges Meinungsbild.

4) Gruppenurwahl

Am 21.06.12. AStA muss eventuell Wahlhelfer/Wahlleiter benennen. Wird von Marc St. bis nächste Woche geklärt.

5) AE StuPa-Vorstand

StuPa Vorstand bekommt eine AE. Diese wird nur an Vorsitzenden ausgezahlt. Normalerweise gibt dieser freiwillig einen Teil der AE an Schriftführer ab. Da Schriftführer ebenfalls erheblichen Aufwand hat, wird angeregt einen festen Betrag zuzuweisen.



## Referat für Recht

Michael Griehl *Referent*

Mathias Mayer *Referent*

### *Hausanschrift:*

Campus  
Gebäude A5.2  
66123 Saarbrücken

### *Postanschrift:*

Abhofach 5  
66123 Saarbrücken

Tel: 0681 - 302 - 4362

[recht@asta.uni-saarland.de](mailto:recht@asta.uni-saarland.de)

### *Sprechzeiten:*

Montags 14:00 – 16:00  
Donnerstag 13:00 – 15:00

Richard schlägt vor nach dem Schlüssel 42(Vorsitz)/35(Schriftführer) aufzuteilen. Abstimmung: (11/0/0)

#### 6) Partei-Flyer Wohnheim E

Während des letzten Landtagswahlkampfes wurde von CDU/GRÜNE/FDP im Wohnheim massiv per Flyer geworben. Es wird angeregt sich als AStA zu positionieren. Kontroverse Diskussion.

#### 7) Kostenbesprechung:

Das StuPa hat eine Fahrt nach Brüssel geplant und möchte diese vom AStA bezahlt haben. Es geht um einen Posten von 800 Euro, allerdings ist das Budget dann für PolBil ausgesaugt. Es geht nur um die Übernachtungskosten. Es wird diskutiert wie die Finanzierung erfolgen soll, ob dies vor allem durch den AStA getragen werden soll.

#### 8) Fluchtwege Wohnheim E

Es gibt scheinbar keine aktuellen Pläne für Fluchtwege auf dem Campus. Es kommt die Frage auf ob alle Rettungsdienste Rettungsschlüssel haben. Auch ist der Zugang nicht Fahrzeug und Tragen geeignet. Der Vorfall wird an das Präsidium weiter geleitet.

#### 9) Berichte

##### a) Vorsitz:

Antrittsgespräche beim Präsidium. Es ging ua. um den UEP. Die Raumplanung für die SÖF und der UBA wurde besprochen. Es gab verschiedene Gespräche, z.B. mit Fr. Baltes und Fr. Oswald. Es geht um die Problematik mit den Prüfungsämtern, da sonst die Studenten Probleme haben. Es gab eine Anfrage diesbezüglich von der SZ. Sven berichtet über die Verkehrsbefragung und über einen Termin in Trier bzgl. des Studentenwerks. Richard gibt zu Protokoll, dass er nicht damit einverstanden ist, dass die Einladung nach Georgien nicht im AStA besprochen wurde.

##### b) Fachschaften:

Pascal berichtet, dass es zu den üblichen Anfragen und Problemen mit den Fachschaften kommt. Es wird berichtet, dass ein Wahleiter für die Rewi gesucht wird.

##### c)IT:

Fachschafts-emailadressen funktioniert. Migration AStA-Homepage. Schilder für die Ü-Cams hängen und sind gut sichtbar. Es wurden Emails beantwortet.

##### d)Familie:

Planung für die kostenlose Kinderbetreuung läuft. Es gab hierfür Termine mit Audit. Diese läuft ab dem kommenden SoSe. Campusbegehung wurde auf nächste Woche verschoben. Es wird zur Fairtrade-Initiative berichtet.

##### e)Ausländer I:

Es gab hauptsächlich Hilfe bei der Wohnungssuche. Ebenso wurde Studenten geholfen die ihre Klausuren beim Studienkolleg nicht bestanden haben. Es gab Probleme bei der Sparkasse mit der Eröffnung von Konten für ausländische Studierende.

##### f)Unifilm:

Alle Filme sind bestellt. Es gab aber bereits Änderungen. Es gab Vorschläge von Daniel wie man das jetzt machen will. Es stehen bis auf zwei Filme alle.

##### g)Publikation

Der neue Campus ist in der Mache. Es wird über das Konzept von Emobil-Saar berichtet.





## Referat für Recht

Michael Griehl *Referent*

Mathias Mayer *Referent*

*Hausanschrift:*

Campus  
Gebäude A5.2  
66123 Saarbrücken

*Postanschrift:*

Abhofach 5  
66123 Saarbrücken

Tel: 0681 - 302 - 4362

[recht@asta.uni-saarland.de](mailto:recht@asta.uni-saarland.de)

*Sprechzeiten:*

Montags 14:00 – 16:00  
Donnerstag 13:00 – 15:00

h) Studienfinanzierung-Inländer:

Beratung, es ist allerdings sehr ruhig. Der 8. Mai ist Tag der Studienfinanzierung.

i) Finanzen

Stephan stellt sich vor. Es kommt zur Neuberechnung von Preisen für den Campus

j) Ausländer II:

Beratung und Koordination von Türkisch Kursen

k) PolBil

Es wird zur Singing Party informiert, ebenso zu den Wahlprüfsteinen wird berichtet. Es gibt Vorlagen für den ReSa.

l) Recht

Berichtet über Beratung und Formulare.

10) Anträge

a) Marc St. zu den Hochschulsportantrag, das 5 Cent freigegeben werden, damit die Campusliga wieder organisiert wird.

b) Antrag von Stephan für zwei Schlüssel in der Geschäftsstelle iHv. 30 Euro, angenommen ohne Gegenstimmen und Enthaltungen.

c) Bildungsfahrt (40 Personen) des StuPa nach Brüssel und dem Besuch von EU-Institutionen für die Stupisten sowie mindestens 8 Studenten, Reisekostenunterstützung iHv. 840 Euro. Es wird verlangt, dass es drei Kosten Voranschläge und Aufstellung über die gesamte Fahrt gibt. Nein 6 / Enthaltung 2 / Ja 4. Der Antrag wurde abgelehnt.

11) Termine

-23.4.2012 FSK

-Heute Schwenken vor E

12) Neue Ideen

Lukas: Strafenkatalog für nicht ausgeteilte Champen auf der SÖF eine Stunde mehr helfen.

Richard: Will den Haushalt veröffentlichen im Rahmen der Transparenz, ebenso die Ausschuss Protokolle. Es folgt eine Diskussion. Sven will eine Visualisierung und die Zahlen. Die Zahlen sollen nicht nackt online gestellt werden. Meinungsbild Visualisierte Aufbereitung: Dagegen: 1 Dafür: der Rest Enthaltene: 4

Ali: Will Pokern

13) Verschiedenes

Kaffeekasse wird von Backie angemahnt, 15 Euro.

Weihnachtsfeier, Zahlung.

